



POLYTECH[®]
MONTPELLIER
www.polytech-montpellier.fr

Communiqué de presse
4 mai 2018

Travaux pratiques

Les étudiants de Polytech Montpellier sondent la Lergue



Pour la cinquième année consécutive, la rivière la Lergue, affluent de l'Hérault, va être passée au peigne fin par les étudiants en 4^e année de la section Sciences et Technologies de l'Eau (STE) de Polytech Montpellier. Faune, flore, qualité de l'eau, débit, géologie... Un diagnostic complet sera effectué du 15 au 17 mai.

Une opération de terrain qui unit étudiants et enseignants, investis dans une optique pédagogique et une volonté écologique.

La restitution des résultats de cette étude, menée conjointement avec la Communauté de Communes Lodévois et Larzac et le Syndicat Mixte du Bassin du Fleuve Hérault, sera organisée le 30 mai à Lodève devant les responsables locaux et les usagers.

Pour en savoir plus, lire le dossier de presse ci-joint

Contact

Julia Boutléroff
Chargée de communication de POLYTECH Montpellier
04 67 14 31 62 – julia.boutleroff@umontpellier.fr

